

## **TUI nimmt mehr Flüge nach Lappland ins Programm und tauft Boeing 737-8 auf den Namen "Ivalo"**

- **Über 50.000 Urlauber fliegen mit TUI in den winterlichen Norden Finnlands**
- **Lokale Berühmtheit und Husky-Hund "Diesel" ist Taufpate des Flugzeugs**
- **Nonstop-Flüge von Amsterdam nach Ivalo starten im nächsten Winter**
- **"Ivalo" ist die dritte TUI Boeing 737-8, die nach einer Destination in Lappland benannt wurde**

**Ivalo, 14. Februar 2024.** Finnland ist nicht nur ein wichtiger Quellmarkt für TUI, sondern auch ein Reiseziel für sich genommen. Die Provinz Lappland in Nordfinland ist ein beliebtes Winterurlaubsziel für TUI Kunden und wird im nächsten Winter noch mehr wachsen. In dieser Wintersaison wird TUI, Europas führendes Freizeit-, Reise- und Tourismusunternehmen, über 50.000 Urlauber aus Großbritannien, den Niederlanden, Belgien, Spanien und Portugal mit eigenen Flugzeugen nach Lappland fliegen.

Am Valentinstag landete ein besonderer Flug von TUI fly Netherlands in Ivalo - dem sowohl nördlichsten Flughafen Finnlands und ebenfalls im weltweiten Flugprogramm der TUI. Mehr als 180 Reisebüros, Produktmanager, Influencer, Partner und Medienvertreter aus den ganzen Niederlanden waren an Bord des Fluges OR9443, der um 11:20 Uhr landete. Sie alle kamen nicht nur, um der Namensgebungszeremonie beizuwohnen, sondern auch, um die Schönheit Finnisch-Lapplands kennenzulernen. Der Tag ist gefüllt mit Aktivitäten wie Husky- und Rentierschlittenfahrten, einem Schneemobil-Erlebnis und Essen im Freien.

"Ivalo" ist das dritte Flugzeug vom Typ Boeing 737-8, das nach einem Ziel in Lappland benannt wurde. Die vorherigen Jets - "Kittilä", und "Rovaniemi" wurden 2018 und 2022 benannt - wobei der Weihnachtsmann selbst Taufpate war. "Ivalo", der jüngste Neuzugang in der TUI Flotte, hat "Diesel", den prominenten lokalen Husky-Hund, zum Paten. "Diesel" ist der fast sieben Jahre alte Husky der TikTok-Nutzerin Pauliina Mäki aus dem Rudel "Happy Huskies" und der große blauäugige und wohl berühmteste Husky in ihren Videos.

Seite 1 von 3

Ansprechpartner

"Wir freuen uns, unser neues Flugzeug "Ivalo" an seinem Heimatflughafen zur Taufe begrüßen zu dürfen. Als Botschafter Lapplands wird die Boeing 737-8 in der ganzen Welt zu Gast sein und die enge Beziehung zwischen Finnland und TUI noch deutlicher machen. Und sie ist auch ein gutes Beispiel für unser Engagement, unseren Weg zur treibstoffeffizientesten

Fluggesellschaft Europas fortzusetzen. Wenn wir nachhaltiger fliegen, können wir sicherstellen, dass unsere Gäste die schönsten Urlaubsziele Europas genießen können und den regionalen und lokalen Tourismus unterstützen, der für viele junge Menschen und ihre Entwicklungschancen so wichtig ist", sagte Marco Ciomperlik, Chief Airline Officer der TUI Group.

"Heute feiern wir die Namensgebung unserer Boeing 737-8 ‚Ivalo‘. Und gleichzeitig nutzen wir diesen feierlichen Anlass, um einer großen Gruppe von Menschen, die wir mitgebracht haben, die Destination Ivalo vorzustellen. Von Reisebüros über Influencer, Geschäftspartner, Presse, Produktmanager und Airline-Kollegen. Wir sind dankbar für die Gastfreundschaft und den Enthusiasmus, mit dem wir an diesem Valentinstag empfangen wurden, und für die herzliche Aufnahme unserer Gäste während des gesamten Winters", sagte Arjan Kers, Geschäftsführer von TUI Belgien und Niederlande. Und es gibt noch mehr gute Nachrichten, denn ab dem nächsten Winter werden TUI-Flüge nonstop von Amsterdam nach Ivalo gehen und den kurzen Zwischenstopp in Kittilä auslassen.

www.tuigroup.com  
www.tui.com

"Wir sind sehr stolz darauf, dass wieder einmal eines der TUI-Flugzeuge nach einem lappländischen Reiseziel benannt wurde und dass Ivalo nun weltweit als Botschafter für die Region fungiert. Wir arbeiten hervorragend mit unseren Partnern aus der Reisebranche zusammen, wovon die aktuelle Rekordsaison in Lappland zeugt. Lappland ist ein noch attraktiveres internationales Reiseziel geworden, und dabei ist TUI ein wichtiger Partner für uns", sagt Jonna Pietilä, Area Manager für Lappland Airports bei Finavia.

Übrigens: Die Vorbereitung zur TUI-Wintersaison in Lappland begannen bereits im Juni letzten Jahres und während der laufenden Saison sind mehr als 50 Vertreter und über 30 Animatoren der TUI Familie in Rovaniemi, Kittilä und Ivalo im Einsatz. Sie alle sorgen dafür, dass die Weihnachtsträume der Urlauber und der Skiurlaub in dieser Saison wahr werden. Ab November können sich die Gäste auf Motorschlittenfahrten, Plätzchenbacken, Schlittenfahrten durch das Schneedorf und nicht zuletzt auf einen Besuch beim Weihnachtsmann persönlich freuen.

Finnland ist auch der Ort, an dem die Kreuzfahrtschiffe der TUI gebaut werden. Die Meyer Turku Werft in der südfinnischen Stadt Turku hat 2018 und 2019 zwei Schiffe für TUI Cruises gebaut und Mitte 2024 wird das neueste Kreuzfahrtschiff zur TUI Flotte stoßen: die brandneue „Mein Schiff 7“.

Diese Meldung sowie Bilder finden Sie auch im Pressebereich unter [www.tuigroup.com](http://www.tuigroup.com).

Aage Dühaupt, [aage.duenhaupt@tui.com](mailto:aage.duenhaupt@tui.com)

---

TUI GROUP  
Unternehmenskommunikation  
TUI GROUP Corporate & External Affairs  
Karl-Wiechert-Allee 23  
30625 Hannover  
[www.tuigroup.com](http://www.tuigroup.com)  
[www.tui.com](http://www.tui.com)